

Serranillos del Valle alcanza la cima del pádel nacional al convertirse en la sede del Grand Slam Plata 2500

Nuestra localidad sigue en la cabeza en el ámbito deportivo al albergar uno de los torneos más prestigios en el panorama regional del pádel en el Polideportivo Adolfo Suárez con una gran participación y un alto índice de asistencia.

Nuestro municipio pudo disfrutar de un evento donde se citaron los mejores jugadores de pádel de la Comunidad de Madrid con cerca de 140 parejas que se distribuyeron en tres categorías masculinas y dos femeninas. Entre ellos, estaban el número uno del pádel madrileño como es Javier Collantes junto con David García Campos y la número dos como Marta Talaván formando pareja con Lorena Rufo.

El 25 de febrero dio comienzo el torneo y el pasado cinco de marzo se puso punto y final a una competición que nos ha dejado partidos y puntos para el recuerdo. En la final de la primera categoría femenina, la pareja formada por Marta Talaván y Lorena Rufo se impuso a sus rivales Carla Pozuelo y Ana Sánchez por un doble 6-1. En cuanto a la primera categoría masculina, la dupla compuesta por Dani de Castro e Iván García vencieron a Raúl Díaz y Víctor Sánchez Vera en una batalla espectacular, vibrante y emocionante en tres sets (6-2/4-6/6-3).

Con respecto a la segunda categoría femenina, María Quilis y Paloma Navarro derrotaron a Inmaculada Pérez y Mirian Barajas en uno de los mejores partidos del torneo que se fue a los tres sets (7-5/4-6/6-4). En el cuadro masculino de la segunda categoría, Pablo Díaz del Guante y Rubén García se alzaron con el título frente a Juan Cerdán y Adrián Guillermo Martín en un intenso duelo por un doble 7-6. Por último, en la categoría de bronce, la pareja formada por Cristian Jensen e Iván Freire derrotaron a Alberto García y Aitor Pérez por 3-6/6-3/6-4.

El Ayuntamiento y la Federación Madrileña de Pádel (FMP) hicieron entrega de los diferentes premios en forma de cheques y títulos a las parejas ganadoras. También, desde el Consistorio no queremos dejar pasar la oportunidad de dar las gracias a tod@s l@s participantes en el torneo y de dar la enhorabuena a l@s ganador@s.

El director de la Escuela de Pádel Tennis "Timing Team Academy", Jony Hernández, el Concejal de Deportes, Diego Amores Muñoz, y el Alcalde, Iván Fernández Heras, estuvieron presentes en el acto que no quisieron perderse la oportunidad de disfrutar del espectáculo.

Desde el Ayuntamiento no se quiso dejar pasar la ocasión de agradecer tanto a la FMP por apostar por nuestro municipio, a la Escuela de Padel Tennis "Timing Team Academy" y a l@s participantes que han hecho posible la celebración de este torneo inolvidable para tod@s los serraniller@s. Por último, seguiremos peleando de cara al futuro para poder acoger otro evento de tal magnitud con el objetivo dar visibilidad a nuestro municipio y convertirnos en uno de los referentes del pádel nacional.